
PlantaDoce.

Público

Aragón destina más de cuatro millones en la construcción de dos nuevos centros sanitarios

Los centros de salud son el de Binéfar y el de Los Olivos, ambas instalaciones ubicadas en la provincia de Huesca. Proviser ibérica y ZHT Construcciones y Edificaciones son las empresas encargadas de la construcción de ambos complejos sanitarios.

PlantaDoce
19 abr 2018 - 12:15

El Gobierno de Aragón proyecta nuevas inversiones en materia de activos sanitarios. El Servicio Aragonés ha publicado hoy en el Boletín Oficial de Aragón (BOA) la formalización de los contratos de las obras de construcción de dos nuevos centros de salud, el de Binéfar y el de Los Olivos, ambos radicados en Huesca. **La inversión prevista para ambos proyectos asciende a 4,45 millones de euros.**

Para el centro de Los Olivos el importe de adjudicación es de 2,19 millones de euros y la empresa adjudicataria del contrato es Proviser Ibérica. Para el complejo médico de Binéfar, el importe de adjudicación es de 2,25 millones de euros y las obras las llevará a cabo la compañía ZHT Construcciones y Edificaciones.

El pasado marzo, el Gobierno de Aragón convocó la licitación del contrato de suministro de dos salas de hemodinámica a instalar en el Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa y en el Hospital Universitario Miguel Servet de Zaragoza.